

An den Bundesrat
p. Adr. Bundeskanzlei
Bundeshaus West
3003 Bern

Bern, 23. März 2020

Coronakrise: Dank und Unterstützung der Zementindustrie

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin,
sehr geehrte Damen und Herren Bundesrätinnen und Bundesräte

Die Schweizerische Zementindustrie dankt Ihnen zum führungsstarken Krisenmanagement rund um die Corona-Pandemie. Aus unserer Sicht hat der Bundesrat mit seinen Massnahmen zielgerichtet und mit Augenmass agiert, um die Risiken und Auswirkungen des Corona-Virus zu minimieren. Wir danken namentlich für den Einbezug der wirtschaftlichen Situation in Ihre Überlegungen und das breite Massnahmenpaket zur Unterstützung der Wirtschaft.

Mit diesem Schreiben möchten wir Ihnen unsere Solidarität in dieser schwierigen Situation bezeugen und Sie in Ihrem Vorgehen bestärken. Der Bundesrat hat u.a. entschieden, die Baustellen offen zu halten. Gleichzeitig hat er mit Nachdruck an die Eigenverantwortung appelliert und zur strikten Umsetzung der Schutzmassnahmen aufgerufen. Die «Zementer» sichern Ihnen ihr grösstes Engagement zu bei der Einhaltung der geltenden Schutzbestimmungen, den bisherigen Entsorgungsleistungen (Klärschlamm der Abwasserreinigungsanlagen, Tiermehl der Lebensmittelindustrie, weitere Spezialabfälle) sowie bei der Lieferung der zentralen Baumaterialien für die Bau- und Betonindustrie.

Die Zementindustrie steht geeint hinter Ihnen, sehr geehrte Frau Bundespräsidentin, sehr geehrte Damen und Herren Bundesrätinnen und Bundesräte! Wir treffen alle möglichen Vorkehrungen, damit wir die gesamte Schweiz in all ihren Regionen auch in dieser herausfordernden Zeit mit Zement und dem damit wichtigen Baustoff Beton versorgen und unsere bewährten Entsorgungsleistungen für Schweizer Betriebe aufrecht erhalten können. Wir stehen jederzeit bereit, wenn wir die Unternehmen in der Schweiz

bei Lieferengpässen von Baumaterialien unterstützen können. Auch in schwierigen Zeiten legen wir dabei erste Priorität auf den Schutz unserer Mitarbeitenden und halten alle gesetzlichen Bestimmungen ein.

Wir sprechen Ihnen noch einmal unseren herzlichsten Dank für Ihr grosses Engagement zugunsten der Schweizer Bevölkerung und der Schweizer Wirtschaft aus.

Freundliche Grüsse

cemsuisse



Dr. Beat Vonlanthen
Präsident



Nick Traber
Vizepräsident und CEO Holcim
Schweiz & Italien



Patrick Stapfer
Vorstandsmitglied und
CEO Jura Management AG



Lukas Epple
Vorstandsmitglied und
CEO Vigier Management AG



Dr. Stefan Vannoni
Direktor

Kopie an:

- Schweizerischer Baumeisterverband, Weinbergstrasse 49, 8006 Zürich
- bauenschweiz, Weinbergstrasse 55, 8006 Zürich